
PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia vería con agrado que el

Poder Ejecutivo, por intermedio del Ministerio de Salud, informe en relación

al posible rebrote de Covid-19 estimado para los meses de abril y mayo del

año correspondiente, lo siguiente:

a) si a partir de una reunión de expertos o mediante informe infectológico,

se pudo observar fehacientemente la posibilidad de una nueva ola de

Covid-19;

b) cuáles son las medidas epidemiológicas por aplicar a los fines de mitigar

el posible rebrote de Covid-19;

c) si se tiene previsto realizar campañas de difusión para concientizar a la

población sobre la importancia de continuar con las medidas de cuidado;

d) cuál es el porcentaje de personas que no cumplimentan con el esquema

de vacunación;

e) cuál es el porcentaje de personas vacunadas con la tercera dosis;

f) cuál es el porcentaje de personas vacunadas con la cuarta dosis,

indicando a su vez la cantidad de turnos otorgados para vacunar con

dicha dosis;

g) si se tiene previsto agilizar los turnos para complementar el esquema de

vacunación, a fin de que la mayor parte de la población se encuentre

inoculada para la fecha estimativa de rebrote; y,

h) cómo se desarrollará el operativo de inoculación de las dosis de vacuna

antigripal ante la posible demanda de patologías respiratorias e influenza.
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FUNDAMENTOS

Señor presidente:

A dos años de la declaración de la pandemia por parte de

la Organización Mundial de la Salud (OMS), semanas anteriores la ministra

de Salud pidió reforzar las medidas de cuidados y respetar turnos de

vacunación ante el posible rebrote de Covid-19 para los meses de abril y

mayo del año correspondiente.

Pasamos de llevar un ritmo de vida determinado para

adentrarnos en un nuevo paradigma en lo que respecta a las relaciones y

convivir en sociedad. Al respecto, las declaraciones de la ministra fueron las

siguientes: “Se empieza a vislumbrar el pasaje a la nueva normalidad.

Podemos tener un rebrote, un coletazo, una ola, en abril o mayo

seguramente. Estamos preparados y estamos dejando todo organizado para

esto”.1

Es por ello que, a través del presente proyecto de

Comunicación, solicitamos al Poder Ejecutivo que informe si a partir de una

reunión de expertos o mediante informe infectologico, se pudo observar

fehacientemente la posibilidad de una nueva ola de Covid-19, teniendo en

cuenta que en el extranjero una posible subvariante de Ómicron conocida

como “BA. 2”, que parece ser más transmisible que la cepa original, BA. 1.

En el mismo sentido, solicitamos se nos informe cuáles son

las medidas epidemiológicas por aplicar a los fines de mitigar el posible

rebrote de Covid-19, y si se tiene previsto realizar campañas de difusión

para concientizar a la población sobre la importancia de continuar con las

medidas de cuidado, debido a que la ministra aseguró que “hay que tener

mucho cuidado todavía con el barbijo, empecemos a caminar esta pandemia

de otra manera y que sea una enfermedad respiratoria más”.

1 https://www.lacapital.com.ar/la-ciudad/martorano-alerto-un-posible-rebrote-coronavirus-abril-o-mayo-n10010237.html
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Asimismo, solicitamos se nos informe cuál es el porcentaje

de personas que no cumplimentan con el esquema de vacunación, cuál es el

porcentaje de personas vacunadas con la tercera dosis y cuál es el

porcentaje de personas vacunadas con la cuarta dosis, indicando a su vez la

cantidad de turnos otorgados para vacunar con dicha dosis. Sin dudas, los

datos aportados por la Ministra resultan alentadores y celebramos el trabajo

que se viene realizando respecto a la aplicación de vacunas, no obstante

nos preocupan aquellos casos que quedan "fuera del sistema", y que

comprenden el sector más vulnerable de la sociedad.

También solicitamos se nos informe si se tiene previsto

agilizar los turnos para complementar el esquema de vacunación, a fin de

que la mayor parte de la población se encuentre inoculada para la fecha

estimativa de rebrote.

Por último, solicitamos se nos informe cómo se desarrollará

el operativo de inoculación de las dosis de vacuna antigripal ante la posible

demanda de patologías respiratorias e influenza, ya que la ministra advirtió

que este otoño el virus de la gripe, precisamente la influenza, va a coexistir

con el coronavirus.

Poder anticiparse e instrumentar ciertos ajustes en la

estrategia sanitaria que se viene desarrollando en la Provincia a fin de

prevenir los contagios y evitar las consecuencias graves producto de la

enfermedad garantizaría una contención exitosa del sistema de salud

santafesino.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares su

acompañamiento para la aprobación del presente proyecto.
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